



Sortie Accrobranche

publié le 28/06/2022

Les élèves de 4ème E ont participé au Rallye mathématiques du Poitou Charentes de janvier 2022 à mars 2022.

Le thème était : **les maths dans la nature**.

Le rallye se décompose en deux épreuves. Pour la première épreuve, ils doivent résoudre 6 problèmes tous ensemble en une heure et rendre une copie pour toute la classe.

La deuxième épreuve est la création d'un dossier sur le thème de la nature.

Ils ont rédigé un dossier comportant plusieurs notions :

- les formes et propriétés géométriques dans la nature
- la découpe d'une pomme
- l'observation d'une fougère avec la notion de "fractale"
- le flocon de neige
- création d'une affiche pour le rallye 2022

Ils ont reçu le premier prix académique des 4ème !

Pour les féliciter de ce beau travail, nous avons organisé une sortie à l'accrobranche cet après-midi !

Bravo les 4ème E !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.